En Nicaragua

Vespertino La Prensa pasa a Matutino por la Censura

MANAGUA, Julio 7 (ACAN-EFE).—El oposi-tor diario La Prensa, un periódico vespertino, se ha convertido casi en un ma-tutino en el interior del país por los atrasos de su salida provocados por la censura previa sandinista.

Fuentes del rotativo de la capital nicaragüense in-formaron a ACAN-EFE que en los últimos meses los atrasos para la revisión del material por parte del régimen sandinista son cada-vez mayores. Fuentes de La Prensa

Localizan 6 Cadáveres Degollados en Guatemala

GUATEMALA, julio 7 (ACAN-EFE))— Los cadáveres de seis hombres degollados, con rasgos indigenas, fueron localizados en dos departamentos de Guatemala, informó hoy la policía.

Autoridades del departa-mento de Quezaltenango, al occidente del país, loca-lizaron el viernes los cuer-

pos sin vida de cuatro hombres no identificados. Los cuatro cadáveres es-

taban degollados, presen-taban múltiples perfora-ciones y tenían las manos atadas hacia atrás.

Otros dos cadáveres de-gollados fueron localiza-dos anoche en el departa-

-Favor pase a la página 54.

En Guinea

Muertos y Heridos en Frustrado Golpe Estado

CONAKRY, Guinea, ju-lio 7 (AP).— Al menos 15 personas resultaron muertas y 100 heridas en el frustrado golpe protagonizado por el anterior Primer Mi-nistro, Diara Traore, para retomar el poder en esta nación de Africa Occidental, declararon hoy dos al-tos funcionarios del Go-

Traore, quien fuentes militares dijeron haber aprehendido, sigue fugitivo, declararon los capitanes Mamadou Balde y Jean Traore, que no es pariente del autor del fallido golpe. El Presidente Lansana

-Favor pase a la página 54.

Electores Acuden a las Urnas en México

HERMOSILLO, México, sistas federales y un nuevo julio 7 (AP).— El opositor Partido de Acción Nacional (PAN) se quejó de irregularidades pero acudió hoy a su desafío electo-ral más importante contra el Partido Revolucionario Institucional.

Los electores en este estado norteño acudieron temprano a las urnas para elegir a 69 alcaldes, un le-gislador estatal, congre-

fueron abiertos a las 8:00 a.m. (14:00 GMT) y cerra-rán a las 6:00 p.m. (02:00 GMT).

Además son elegidos go bernadores en otros seis estados, entre ellos los fronterizos de Nuevo León, donde el PAN es tradi-

-Favor pase a la página 54.



MEJOR TRAJE. Miami, julio 7. Sandra Bora Caldas, 19 años, representante de Colombia en el concurso "Miss Universo", ganó el trofeo para el mejor traje ayer. La candidata exhibe su trofeo. (Reuter).

aseguraron que la revisión del material se demora en la Dirección de Medios del Ministerio del Interior hasta más de cuatro horas, lo que en muchas ocasiones dificulta que el diario cir-cule el mismo día de su fecha de salida, sobre todo en los departamentos del

en los departamentos del interior del país.

Un informe facilitado por el vespertino indica que el tiempo que emplea el régimen sandinista en la revisión del material ha variado de acuerdo con el momento político que se vive en el país. vive en el país. Entre febrero y noviem-

bre de 1984 el tiempo utili--Favor pase a la página 55."



CANDIDATO. La Paz, julio 7. El candidato presidencial Hugo Suárez habla en un acto político previo a las elecciones del domingo 14. (AP).

Dos Atentados en Tel Aviv

TEL AVIV, julio 7 (UPI).— Cinco personas resultaron heridas hoy en dos ataques con bombas en la zona del Gran Tel Aviv y también fue lanzada una granada contra una mez-quita vacía cercana a la playa, sobre el Mediterráneo, dijo la policía. Las autoridades anota-

ron que los atentados con bombas fueron obra de guerrilleros árabes y que el asalto con granadas con-tra la mezquita de Hassan Bek en Jaifa fue obra de

Alrededor de 200 sospechosos fueron detenidos para ser cuestionados en torno a los tres incidentes, de todos ellos, 62 quedaron

-Favor pase a la página 41.

SANTO DOMINGO, julio 7 (EFE).— Doscientos se-

senta y cuatro profesores y alumnos se intoxicaron al

ingerir alimentos, y 60 de ellos fueron hospitaliza-dos; aunque hasta el mo-mento no se han registrado

detunciones.

Los intoxicados pertenecen a la Escuela Normal
"Luis Núñez Molina", del
municipio de Licey, en la
provincia de Santiago de
Los Caballeros, al norte de

Santo Domingo.

Intoxicación Masiva en República Dominicana

las céntricas calles de la ciudad de Guatemala, in-

ciales.

Se Despeja el Camino a Elecciones en Bolivia horas que dio de plazo la

LA PAZ, julio 7 (UPI).-Tiende a despejarse el camino para que los boli-vianos elijan un nuevo gobierno el domingo 14, em-peñados en preservar el endeble proceso democrá-tico restaurado en octubre

de 1982. La Confederación Campesina postergó para este lunes su decisión final sobre si bloquea o no cami-nos, con lo que pretende oponerse a los comicios; pero en su seno habría una corriente que apoya desis-tir de la idea, según fuen-

tes gremiales.
El bloqueo debía iniciar-se hoy al cumplirse las 72

Los profesores y alum-nos se encontraban de ex-

cursión en Santo Domingo. Tras el almuerzo, se tra-

sladaron al parque zoológi-co, donde comenzaron a sentir los primeros sínto-mas, vómitos, diarreas y

mareos.

En la intoxicación masi-

va prestaron los primeros

auxilios brigadas de médicos del Ministerio de Salud

Pública, de la Defensa Ci-vil y del Cuerpo de Bombe-

confederación para que se posterguen las elecciones Su alegato es que resulta

bajo el índice de campesi-nos empadronados para votar —un 53 por ciento— lo que considera que es una forma de discriminarlos para viabilizar un su-

-Favor pase a la página 41.



LISBOA, julio 7 (UPI).— Las guerrillas angoleñas, al renovar sus ataques en la provincia petrolera de Cabinda, dijeron hoy ha-ber matado a 22 soldados y amenazaron con intensifi-car sus actividades en ese enclave norteño. En una declaración di-

fundida en la capital portu-guesa, la Unión Nacional por la Independencia Total de Angola dijo que el 27 de junio sus fuerzas atacaron un destacamento del Ejército a 10 kilómetros al sur de la ciudad de Cabinda, en el camino a Subantan-do, matando a 22 soldados gubernamentales y apresando a ocho.

UNITA añadió que sus comandos están reorgani-

-Favor pase a la página 54.

"Contras" Preparan una Ofensiva en Nicaragua dictador Anastasio Somo-

TEGUCIGALPA, julio 7
(ACAN-EFE).— Una concentración de esfuerzos
ofensivos en el departamento nicaragüense de
Nueva Segovia, fronterizo
con Honduras, y una probable acción en gran escala para el próximo 19 de julio anunció hoy la radio

LIMPIAN LETREROS DE AVION. Beirut, Libano, julio 7. Mujeres shiitas musulmanas

limpian letreros en el interior del avión secues-

trado de la compañía norteamericana TWA, que

continúa aparcado en el aeropuerto interna-cional de Beirut. (AP).

lio, anunció hoy la radio antisandinista "15 de Sep-

La emisora dijo que el 19 de julio, aniversario de la revolución sandinista, se producirán acciones defi-nitivas en viarios de los frentes de guerra abiertos por los rebeldes en el norte y centro de Nicaragua.

Un portavoz rebelde leyó, a través de la radio, un comentario en el que destacó la reducción de ta-maño de la celebración sandinista por el aniversario, que se observa este año con respecto de los an-

El vocero comparó la situación con una concentra-ción de unas 50,000 personas, que frente a la loma Tizcapa, al norte de Managua, convocó el derrotado

za. y en la que la multitud gritaba: "Te quedás, no te vas", poco antes que el go-bernante huyera hacia los Estados Unidos. De la misma manera, la

-Favor pase a la página 31.

En Guatemala

Asesinan a Oficial v una Sobrina de ex-Presidente secuestros aumentó a 27 en

GUATEMALA, julio 7 (UPI).— Una sobrina de un Ex Presidente y un oficial de la policia militar fueron muertos en una de formaron voceros ofi-

De acuerdo a cifras extraoficiales, el número de víctimas de asesinatos y los últimos actos del resurgimiento de la violencia en el pais

Isabel Castillo de Mon-cada, de 38 años, sobrina del Ex Presidente Carlos Castillo Armas, fue asesi-nada por dos hombres ar-mados el viernes pasado mados el viernes pasado por la mañana, cuando se dirigia a su trabajo en la cafeteria del hospital. El vocero policial Mario Ramirez Ruiz dijo que los dos hombres la siguieron a

bordo de un vehículo, des-de el cual le dispararom ambos.

El tío de la victima, Castillo Armas, encabezó una cción militar que en 1954 derrocó al gobierno consti-tucional de Jacobo Arbenz, y gobernó hasta 1957, ini-ciando una serie de regimenes militares en Guatemala.

El viernes también fue

-Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

Heridos por Explosión en Teherán

BEIRUT, julio 7.— Cuatro personas resultaron heridas al explosionar hoy una bomba colocada debajo de un automóvil en el centro de Teherán, informó la agencia irani de noticias IRNA. La agencia agregó que la bomba, del tipo de percusión, estalló en la plaza del Iman la mejaj de la capital juan in proyecando la redel Iman Jomeini de la capital irani, provocando la ro-tura de cristales de las ventanas de los edificios próximos al lugar del suceso.

Se Estrella Avión en Colombia

VILLAVICENCIO (Colombia), julio 7.— Los cuatro ocupantes de u avión de carga colombiano murieron hoy en el Aeropuerto de Vanguardia, ciudad del centro del país, al estrellarse el aparato en que viajaban, en el momento del despegue. El aparato, un DC-3 perteneciente a las Líneas Aéreas Colombianas (LACOL), cayó a tierra cuando empezaba a tomar al-tura, y tras el impacto, quedó semidestruido cerca de la pista principal del aeropuerto local, indicó un fun-

-Favor pase a la página 54